



5 Pièces

175 m²

Réf. V2410

595 000 €

Lacoste

Maison à vendre (84480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Face au Luberon, entre Menerbes et Lacoste, villa de 130 m² habitables avec garage, piscine et vue sur le Luberon, sur un terrain de 4000 m². ENVIRONNEMENT : Au coeur du Luberon, sur la commune de Lacoste, proche de Ménerbes, au calme, profitant d'une vue sur le Luberon. MAISON : Construite en 1998, la maison profite d'une surface habitable d'environ 130 m² répartis sur deux niveaux. En Rez de chaussée, un séjour/salle à manger avec cuisine attenante ouvrant sur la terrasse et le jardin. Quelques marches mènent à un demi-niveau où se situent deux chambres (12 et 10 m²), un bureau et une salle de ...

Facing the Luberon, between Menerbes and Lacoste, villa with 130 m² living space, garage, swimming pool and views of the Luberon, set in 4000 m² grounds. ENVIRONMENT: In the heart of the Luberon, in the commune of Lacoste, near Ménerbes, in a peaceful setting with views over the Luberon. HOUSE: Built in 1998, the house offers around 130 m² of living space over two levels. The ground floor comprises a living/dining room with adjoining kitchen opening onto the terrace and garden. A few steps lead up to a half-level where there are two bedrooms (12 and 10 m²), a study and a bathroom, as well as a ...

YOUR PROVENCE

214 Rue de la république - 84220 GOULT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

